

Familientradition in Hanau seit 50 Jahren

Das Hanauer Bestattungsunternehmen Heinz Schaack feiert im September 2018 sein Firmenjubiläum.



Familie Schaack

Im Trauerfall stets bestens beraten und aufgehoben: Das familiär geführte Unternehmen Bestattungen Heinz Schaack, geführt von Inhaber Rony Schaack, steht den Menschen seit fünf Jahrzehnten zur Seite.

Die Familientradition feiert in diesem Jahr ihr 50-jähriges Jubiläum. Das Bestattungshaus wurde im Jahr 1968 von Heinz Schaack und seiner Frau Helga in Hanau-Großbauheim gegründet. In den 90er Jahren des vergangenen Jahrhunderts haben Sohn Rony Schaack und seine Frau Tanja die Geschäftsführung übernommen. Inzwischen werden sie in ihrer Arbeit auch von ihrem Sohn Mavin unterstützt – die dritte Generation steht bereits in den Startlöchern. Ergänzt wird das Team um Familie Schaack durch langjährige erfahrene Mitarbeiter.

Die Firma hat sich zu einem modernen Dienstleistungsbetrieb entwickelt, der den Angehörigen im Trauerfall mit einem vielseitigen Angebot zur Verfügung steht. „Der Verlust

eines nahestehenden Menschen bedeutet für die Hinterbliebenen eine starke emotionale Belastung. Wir möchten ihnen hier Entlastung und Hilfestellungen bieten. Wir sorgen für die Gestaltung individueller Abschiednahmen nach Wunsch, koordinieren die Abläufe der Trauerfeier und nehmen den Angehörigen gerne auch sämtliche Formalitäten ab, damit sie sich auf den Abschied konzentrieren können.“ Inhaber Rony Schaack und seine Mitarbeiter kennen die Bedürfnisse trauernder Menschen gut. „Die persönliche Beratung und das besondere Einfühlungsvermögen in die jeweilige Situation der betroffenen Familien sind für uns ganz selbstverständlich.“ Auch nach der Bestattung erfahren Sie hier Hilfe und Unterstützung bei Ihren Anliegen.

Wer sich für die Möglichkeiten einer persönlichen Bestattungsvorsorge interessiert, erhält eine kompetente Beratung – selbstverständlich kostenlos und unverbindlich.

www.bestattungen-schaack.de